

Mensaje de DIOS PADRE dado en 2010 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

www.losderechosdedios.org

LLAMADO A LA CONVERSIÓN A LA FE EN LA GRAN TRIBULACIÓN

MENSAJE ESPIRITUAL

24 de Febrero de 2010

El Mensaje Espiritual para el día de hoy 24 de febrero, es el siguiente: Hoy debo referirme a la situación de incertidumbre en que a veces os encontráis es dura, es verdad pero es esa la situación actual del mundo, por ello dije un día : ¿acaso cuando vuelva encontraré fe en la tierra, y eso es precisamente lo que está sucediendo en estos momentos el abandono de la fe es casi total, el avance de las sectas y de la incredulidad es impresionante se han ido mis hijos a servir al enemigo. Dispersaron el rebaño y andan como perdidas mis ovejas sin pastor esa es la triste realidad que hoy contempláis vosotros anonadados pero Yo quiero que a pesar de este mal momento en que os encontráis, no os acobardéis ante nada les quiero fuertes , vigorosos , no os amilanéis porque sabedlo de una vez por todas estáis conmigo acompañándome en estos duros momentos de gran calamidad cual no ha habido ni habrá. Estáis en los momentos en que todo está prácticamente acabado. Pero Yo Soy el que Soy y os prometo que con vuestra firmeza y fidelidad sacaré nuevamente mi Iglesia fortalecida y volverá vigorosa de la gran tribulación en que se encuentra. Vigilad, orad y no os apesadumbréis, pues sabed que cuento con vosotros para que no desfallezcáis. Adelante mis valientes soldados, no desconsoléis cuando contempléis lo que vais a seguir viendo pues nada podrá borrarne de la faz de la tierra pues mi triunfo está asegurado. Seguid fieles a Mí, repartiendo los desagavios a donde fuereis y no olvidéis el viaje a Manizales es importante porque muchas almas están sedientas de recibirlos. Confiad y pedidme el don de Fortaleza que se os ha olvidado pedirme y que es vital para todos estos momentos os amo y quiero vuestro corazón así como también los corazones de los hombres, ese es mi triunfo final que todos se unan a Mí en un solo credo. Por eso el desagavio a la Santísima Trinidad. Queremos el amor total de nuestras criaturas reconociendo el mal comportamiento y que arrepentidos vengan a Nosotros. Les perdonaremos sus faltas y serán uno con Nosotros en la Gloria. Este es el Mensaje para el día de hoy.